

## **Clickball Highlight**

### **Der TTC Mühlhausen ist Ausrichter der Baden-Württembergischen Meisterschaften**

Am Samstag den 11.06.16 ab 10:00 Uhr (Hallenöffnung 08:45 Uhr) ist der TTC Mühlhausen in der Eugen-Schädler-Halle in Ehingen, Ausrichter der Baden-Württembergischen Meisterschaften im Click-Ball. Das Turnier dient als Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft, die im Herbst in Erfurt stattfinden wird.

Die Startplätze dafür sind heiß begehrt. Aus diesem Grund ist bereits schon die Vorausscheidung beim TTC Mühlhausen qualitativ hervorragend besetzt. Mit Hao Mu und dem Ex-Mühlhauser Roman Rosenberg, die in der kommenden Saison beide beim SV Salamander Kornwestheim in der Regionalliga auf Punktejagd gehen werden, geben zwei Ausnahmekönner nicht nur beim Tischtennis, sondern auch beim Click Ball, ihre Visitenkarte ab. Dahinter zählen Frantisek Blanar (TTF Altshausen), Marco Reich (TTC Singen) und Lokalmatador Georg Winkler, zu den aussichtsreichsten Kandidaten.

„Clickball“ ist eine etwas abgewandelte Form des ansonsten geläufigen Tischtennispiels. Der Unterschied liegt in einer anderen Zählweise. Anstatt drei werden nur zwei Gewinnsätze auf 15 Satzpunkte gespielt. Noch interessanter ist der Aspekt, dass alle Teilnehmer mit einheitlichem Spielmaterial, sogenannten „Speckbrettchen“, die vom Veranstalter zur Verfügung gestellt werden, an den Start gehen. Gerade dies erzeugt den Reiz dieser Sportart. Gute Voraussetzungen, auch für die Außenseiter, Überraschungserfolge landen zu können. Gespielt wird in einer gemischten Damen- und Herrenklasse. Die Vorrunde in Gruppen, die Endrunde im KO-System. Es sind interessante, auf hohem Niveau geführte Spiele, zu erwarten.